

## Inauguran el Museo Digital en el Centro Cultural Ex Estación de Ferrocarriles, Punta del Cobre



**H**oy es un día histórico para Tierra Amarilla. Hemos inaugurado con gran orgullo el Museo Interactivo Digital, ubicado en el emblemático Centro Cultural Ex Estación de Ferrocarriles en Punta del Cobre. Este proyecto, titulado “Puesta en valor del patrimonio de la región de Atacama mediante la creación de una red de museografía digital en territorios con alto potencial y poco desarrollo turístico”, marca un antes y un después en el desarrollo cultural y turístico de nuestra región.

Con la presencia de autoridades como el Gobernador de Atacama, Don Miguel Vargas Correa, nuestro Alcalde, Don Cristóbal Zúñiga Arancibia, y la Directora del Proyecto Red de Museos Interactivos Digitales de Atacama, Carla Taramasco Toro, entre otros destacados invitados, celebramos la creación de un espacio que busca fortalecer nuestra identidad local y valorar el patrimonio material e inmaterial de Tierra Amarilla.

En palabras del Alcalde Cristóbal Zúñiga A.:

“Hoy es un día de inmensa alegría para nuestra comuna. Con este museo, no solo preservamos nuestra historia, sino que también la proyectamos hacia el futuro con la tecnología del siglo XXI. Estamos emocionados de ofrecer a nuestros vecinos y vecinas un lugar donde puedan conectar con sus raíces y donde nuestros niños y niñas

puedan aprender y valorar su herencia cultural de una manera interactiva y moderna.”

Durante los últimos meses, la comunidad ha participado activamente en la recopilación de historias y elementos patrimoniales que ahora forman parte de este museo. Desde la elección de la mascota del Museo por los niños y niñas de nuestras escuelas, hasta la inclusión de personajes históricos, mitos, leyendas, y la rica historia de la minería y la pirquinería, cada detalle ha sido cuidadosamente integrado en este espacio.

Este museo no es solo un lugar de exposición, sino un puente entre nuestro pasado y nuestro futuro, donde las nuevas generaciones podrán aprender y conectar con su historia de manera interactiva y emocionante.

Gracias a todos y todas por ser parte de este momento tan significativo para Tierra Amarilla.

